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  Введение 

Восемьдесят пятая сессия Рабочей группы по плану по программам и 

исполнению программ проходила во Дворце Наций в Женеве 24, 25 и 27 января  

2023 года. Рабочая группа продолжила обсуждения в неофициальном формате. 

 I. Решения, принятые Рабочей группой по плану  
по программам и исполнению программ  
на ее восемьдесят пятой сессии 

 A. Рассмотрение проекта плана по программам ЮНКТАД  

и показателей оценки их выполнения на 2024 год, часть A 

предлагаемого бюджета по программам 

(пункт 3 повестки дня) 

  Согласованные выводы 

Рабочая группа по плану по программам и исполнению программ 

1. выражает согласие с планом по программам ЮНКТАД и показателями 

оценки их выполнения на 2024 год, частью A предлагаемого бюджета по программам, 

содержащимися в документе TD/B/WP(85)/INF.1; 

2. просит Генерального секретаря ЮНКТАД учесть замечания и 

материалы, представленные в ходе восемьдесят пятой сессии Рабочей группы по плану 

по программам и исполнению программ и в документе TD/B/WP(85)/INF.1, в целях 

передачи ею материалов для предлагаемого бюджета по программам ЮНКТАД на 

2024 год Генеральному секретарю Организации Объединенных Наций для 

последующего рассмотрения Генеральной Ассамблеей Организации Объединенных 

Наций и ее вспомогательными органами и просит далее секретариат провести для 

членов ЮНКТАД брифинг по окончательному документу, подготовленному для 

рассмотрения Генеральной Ассамблеей Организации Объединенных Наций и ее 

вспомогательными органами, включая предлагаемые ресурсы; 

3. приветствует презентации, представленные секретариатом, в том числе 

заместителем Генерального секретаря, и призывает ЮНКТАД по-прежнему 

учитывать соглашения, изложенные в Бриджтаунском пакте, в своих планах по 

программам; 

4. отмечает повышение качества представленных результатов и 

показателей эффективности, а также представленного документа в целом, и призывает 

продолжать усилия в этом направлении; 

5. отмечает также продолжающуюся работу над стратегической 

таблицей планируемых результатов и эффективное внедрение управления, 

ориентированного на результат, и ожидает представления информации о достигнутом 

прогрессе в ближайшие месяцы; 

6. с удовлетворением принимает к сведению предоставленную 

государствам-членам и размещенную секретариатом на Портале делегатов 

информацию о ресурсах ЮНКТАД на 2023 год и о географическом и гендерном 

представительстве сотрудников ЮНКТАД, а также об использовании стажировок в 

секретариате ЮНКТАД в 2022 году, и призывает секретариат продолжать 

предоставление такой информации и принимать меры по совершенствованию 

географического и гендерного баланса; 

7. принимает к сведению и выражает признательность за предоставление 

государствам-членам отчета о результатах деятельности по достижению целевых 

показателей за 2022 год в соответствии с согласованными выводами предыдущей 

сессии; 
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8. принимает к сведению и приветствует пункт 45 резолюции 77/262 

Генеральной Ассамблеи о предлагаемом бюджете по программам на 2023 год об 

утверждении создания в ЮНКТАД девяти дополнительных должностей и призывает 

секретариат представить государствам-членам обновленную информацию о 

функциональной принадлежности этих должностей. 

27 января 2023 года 

 B. Другие решения, принятые Рабочей группой 

  Рассмотрение проекта плана по программам ЮНКТАД и показателей оценки  

их выполнения на 2024 год, часть A предлагаемого бюджета по программам 

(пункт 3 повестки дня) 

1. На своем заключительном пленарном заседании 27 января 2023 года Рабочая 

группа по плану по программам и исполнению программ приняла согласованные 

выводы по данному пункту повестки дня (см. главу I, раздел A выше). 

2. Также на своем заключительном пленарном заседании в рамках данного пункта 

повестки дня Рабочая группа завершила обсуждения проекта плана по программам 

ЮНКТАД и показателей оценки их выполнения на 2024 год, содержащегося в 

документе (TD/B/WP(85)/CRP.1). Пересмотренный проект этого документа будет 

опубликован в качестве документа TD/B/WP(85)/INF.1. 

 II. Резюме Председателя 

 A. Первое пленарное заседание 

3. Обсуждения на сессии открыл заместитель Генерального секретаря ЮНКТАД. 

Со вступительными заявлениями выступили следующие ораторы: представитель 

Объединенной Республики Танзания от имени Группы 77 и Китая; представитель 

Европейского союза от имени Европейского союза и его государств-членов; 

представитель Канады от имени Группы ЯСШШКАННЗ; представитель Российской 

Федерации от имени Евразийского экономического союза; представитель 

Мальдивских Островов от имени малых островных развивающихся государств; 

представитель Государства Палестина от имени Группы арабских государств; 

представитель Камбоджи; представитель Кубы; представитель Пакистана; 

представитель Перу; представитель Ямайки; представитель Кении; и представитель 

Государства Палестина. 

4. В своем вступительном слове заместитель Генерального секретаря ЮНКТАД 

напомнил о нынешних глобальных условиях, связанных с работой ЮНКТАД. 

Каскадные кризисы, вызванные коронавирусной инфекцией (COVID-19), изменением 

климата и ростом стоимости жизни, привели к быстрому распространению бедности и 

голода. Движущей силой глобализации была геополитика, а не экономика. Дефицит 

финансирования инвестиций на цели в области устойчивого развития в 

развивающихся странах возрастает, а долговое бремя становится непосильным для 

стран глобального Юга. Все более очевидной становится неспособность справляться с 

неравенством разрывов между развитыми и развивающимися странами, а также между 

мужчинами и женщинами. Рекордное число людей впадают в состояние нищеты и 

испытывают все большее разочарование в правительствах и политических системах. 

5. На этом фоне он представил обзор работы ЮНКТАД в 2022 году. В течение 

трех недель после начала войны на Украине ЮНКТАД оперативно подготовила 

оценку, опираясь на материалы всех подпрограмм, широкое ознакомление с которой 

было проведено среди государств-членов и в системе Организации Объединенных 

Наций. Таким образом, учреждение заняло обоснованную позицию, и Генеральный 

секретарь Организации Объединенных Наций обратился к ЮНКТАД с просьбой 

координировать работу целевой группы Группы Организации Объединенных Наций 

по глобальному реагированию на кризис в области продовольствия, энергетики и 
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финансов. Через эту Группу ЮНКТАД подготовила три концептуальных записки, 

внеся существенный вклад, и стала ведущим членом группы, ведущей переговоры по 

двум соглашениям по продовольствию и удобрениям. В рамках направления 

исследований и анализа наблюдалось заметное увеличение числа статей в СМИ 

(92 200), опубликованных по всем темам ЮНКТАД. Почти 1 млн раз были скачаны 

доклады и специализированные издания, а число аккаунтов в социальных сетях 

возросло почти на 100 000 подписчиков и составило более 500 000. В рамках 

Организации Объединенных Наций материалы ЮНКТАД о торговле и развитии 19 раз 

появлялись на сайте un.org, а глобальные социальные сети Организации 

Объединенных Наций (в которых насчитывается более 16 млн подписчиков) 

регулярно размещали материалы ЮНКТАД, что свидетельствует о заметно возросшей 

поддержке. В плане достижения консенсуса цикл заседаний 2022 года был успешным, 

при гораздо более активном участии, чем в предыдущие годы, например, в ежегодной 

сессии Совета по торговле и развитию. В сегменте высокого уровня с участием 

премьер-министра Барбадоса, заместителя премьер-министра Нидерландов и 

заместителя Генерального секретаря Организации Объединенных Наций было 

отмечено рекордное присутствие всех заинтересованных сторон: стран, научных 

кругов, неправительственных организаций, межправительственных организаций и 

учреждений Организации Объединенных Наций. Помимо более высоких показателей 

участия в целом, участники также занимали более высокие должности. В 2022 году 

произошел прорыв в области технического сотрудничества, когда была разработана 

новая и смелая стратегия технического сотрудничества, а также возросли бюджеты и 

показатели реализации программ. В 2021 году объем внебюджетных взносов достиг за 

все время рекордно высокого уровня и составил 51,2 млн долл. США, увеличившись 

на 45 процентов, а показатели выполнения программ (общие расходы) возросли на  

33,5 процента, достигнув рекордной отметки в 46,8 млн долл. США. 

6. Что касается предлагаемого плана по программам на 2024 год, то отобранные 

результаты за 2022 год отражают многоплановый характер работы с точки зрения ее 

тематики, областей применения и географической направленности. В ежегодном 

докладе UNCTAD Annual Report 2022, который будет опубликован во втором квартале 

2023 года, эти результаты будут дополнены. Доклад о достижении целевых 

показателей бюджета по программам на 2022 год также был подготовлен для членов 

Организации в целях обеспечения транспарентности и в рамках реагирования на 

просьбу о предоставлении дополнительной информации на восемьдесят четвертой 

сессии Рабочей группы в октябре 2021 года. Предлагаемый план по программам был 

подготовлен в контексте празднования в 2024 году шестидесятилетнего юбилея 

учреждения. Это будет момент, чтобы поразмышлять над тем и отпраздновать тот 

факт, что учреждение с его универсальным членством стало форумом для обсуждения 

и разработки идей, актуальных для всего мира, но особенно для развивающихся стран. 

Неопределенность и сложность прогнозирования того, как мир будет выглядеть потом, 

были учтены при составлении предлагаемого плана по программам на 2024 год,  

в котором отражена приверженность трем основным направлениям работы, 

ориентированным на противодействие этим кризисам и построение жизнестойкого, 

инклюзивного и устойчивого будущего. Работа Группы по глобальному реагированию 

на кризис и по соглашению в отношении зерна и удобрений велась параллельно с 

планом по программам. 

7. Стратегическое направление предлагаемого плана по программам на 2024 год 

было согласовано с приоритетами Бриджтаунского пакта и, таким образом, было 

нацелено на оказание поддержки государствам-членам в достижении указанных в нем 

четырех трансформаций. В разделе «Общая направленность» предлагаемого плана по 

программам подчеркивается приверженность работе в области изменения климата.  

На внешнем уровне основное внимание следовало бы уделять дальнейшему 

продвижению вопроса о комплексном рассмотрении экономики развития и  

изменения климата на международных форумах, таких как Конференция Сторон, а на 

внутреннем ⸺ обеспечению организационной согласованности и взаимодействия в 

области климата и окружающей среды посредством сформированной между отделами 

рабочей группы по окружающей среде и изменению климата. В целях содействия 

рассмотрению гендерной проблематики в качестве комплексного и сквозного вопроса 
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ЮНКТАД будет оказывать государствам-членам поддержку в разработке и 

реализации политики, способствующей расширению экономических прав и 

возможностей женщин, путем изучения торговых барьеров и препятствий с учетом 

конкретных гендерных факторов и расширения статистики по гендерным вопросам в 

торговле. Генеральный секретарь ЮНКТАД считает, что гендерная проблематика 

играет ключевую роль в продвижении стратегического видения учреждения, и создала 

на уровне директоров комитет по гендерным вопросам, заседания которого начнутся 

на этой неделе. Введенные в 2022 году институциональные изменения, касающиеся 

самостоятельной и межорганизационной Статистической службы были отражены в 

«Общей направленности». Целевые показатели Статистической службы были 

включены в таблицу 12.1, посвященную сквозным целевым показателями. На 2024 год 

информация о Статистической службе также будет отражена отдельно в части В, 

финансовых потребностях, и будет относится к Исполнительному руководству и 

управлению и к связанным и не связанным с должностями специальным ресурсам. 

Когда Нью-Йорк выпустит документ в окончательном виде, включая план по 

программам и предлагаемый бюджет (части А и В соответственно), секретариат 

распространит его среди государств-членов. 

8. Кроме того, взаимное обогащение и сотрудничество между подпрограммами 

ЮНКТАД, а также взаимодействие с подразделениями Организации Объединенных 

Наций и соответствующими заинтересованными сторонами необходимы для решения 

взаимосвязанных вопросов в интересах устойчивого и всеохватного роста и развития 

и являются ключевыми для «Общей направленности». ЮНКТАД продолжит работу с 

канцеляриями координаторов-резидентов и будет участвовать в подготовке общих 

страновых оценок и Рамочной программы Организации Объединенных Наций по 

сотрудничеству в области устойчивого развития. Будет продолжена тесная работа с 

региональными комиссиями Организации Объединенных Наций и партнерскими 

организациями, такими как секретариат Африканской континентальной зоны 

свободной торговли, региональные экономические сообщества, сообщества 

предпринимателей и стратегические партнеры по развитию. ЮНКТАД будет 

аналогичным образом развивать сотрудничество с международными финансовыми 

учреждениями, включая бреттон-вудские учреждения, Организацию экономического 

сотрудничества и развития и Группу 20, с тем чтобы по-прежнему учитывать позиции 

и потребности развивающихся стран на переговорах. Заместитель Генерального 

секретаря напомнил, что Генеральный секретарь учредил специальную рабочую 

группу по вопросам Группы 20 для сосредоточения более мощных усилий в рамках 

ЮНКТАД в целом. 

9. Запланированные результаты отражали диапазон работы и тесную связь с 

четырьмя трансформациями, указанными в Бриджтаунском пакте. Секретариатом 

были приняты во внимание отзывы и комментарии государств-членов в ходе 

обсуждений плана по программам и показателей оценки их выполнения на 

восемьдесят четвертой сессии Рабочей группы в октябре 2022 года. Среди 

запланированных результатов заместитель Генерального секретаря отметил оказание 

помощи Государству Палестина в разработке рациональной экономической политики 

(подпрограмма 1), оказание поддержки государствам-членам в устранении 

зависимости экономического роста от деградации окружающей среды путем 

применения стратегий финансирования (подпрограмма 2), диверсификацию 

экономики за счет торговли услугами (подпрограмма 3), помощь развивающимся 

странам в обеспечении эффективного и устойчивого управления портами 

(подпрограмма 4) и предоставление наименее развитым странам возможности 

инерционного выхода из этой категории благодаря разработке комплексных стратегий 

(подпрограмма 5). 

10. Заместитель Генерального секретаря представил обновленную информацию о 

предлагаемом бюджете на 2023 год, который члены Организации утвердили  

в 2022 году. В соответствии с последствиями для бюджета и требованиями 

Бриджтаунского пакта, в окончательном бюджетном предложении, которое было 

включено в брошюру на 2023 год, содержалось девять дополнительных должностей. 

Секретариат получил подтверждение из Нью-Йорка, что Генеральная Ассамблея 

утвердила бюджет ЮНКТАД на 2023 год в объеме 77 млн долл. США, включая эти 
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дополнительные должности. Заместитель Генерального секретаря рассказал о ходе 

разработки таблицы планируемых результатов в сотрудничестве со всеми отделами и 

в соответствии с положениями Бриджтаунского пакта, а также о внедрении 

управления, ориентированного на результаты. Основными целями учреждения были 

те самые четыре трансформации. Применялась передовая практика управления, 

ориентированного на результат, и была разработана теория изменений для объяснения 

того, как понимается деятельность, нацеленная на получение результатов, которые 

способствуют достижению намеченной отдачи. Теория изменений стала основой 

таблицы планируемых результатов ЮНКТАД и была логически связана с 

осуществлением мероприятий ЮНКТАД, результатами этих мероприятий, 

достигнутой в странах отдачей и прогрессом в реализации четырех трансформаций.  

В логической схеме проводится различие между тем, за что ЮНКТАД несет 

ответственность (деятельность и ее результаты), и тем, чему ЮНКТАД способствует 

(отдача и достижение целей). На каждом этапе были определены показатели, и в 

настоящее время ведется работа по сбору данных и информации для их измерения. 

11. Заместитель Генерального секретаря выразил уверенность в том, что разработка 

таблицы планируемых результатов является хорошим началом, которое дополнит 

годовой план по программам. Кроме того, согласно пункту 120 Бриджтаунского пакта, 

как и обещал Генеральный секретарь ЮНКТАД, на Портале делегатов до конца  

2022 года был размещен реестр решений Совета по торговле и развитию. Портал 

делегатов позволяет получить доступ к полному реестру решений и итоговых 

документов Совета и его вспомогательных органов. Наконец, Заместитель 

Генерального секретаря предложил организовать в конце февраля 2023 года цикл 

бесед с региональными группами, чтобы проинформировать их и получить отзывы о 

предложении по структуре таблицы планируемых результатов. 

12. Представители многочисленных региональных групп и многие делегаты 

поблагодарили секретариат за своевременное предоставление проекта плана по 

программам на 2024 год и отметили явное улучшение общего качества документа,  

в том числе в части запланированных результатов и показателей эффективности. 

Представители ряда региональных групп заявили, что имеются, тем не менее, 

возможности для совершенствования, в том числе путем повышения показателей 

эффективности, особенно тех, которые касаются публикаций, и улучшения баланса в 

различных областях работы конкретной подпрограммы, включая выделенные 

регионы, в ходе следующих один за другим годовых планов по программам. 

13. Представитель одной региональной группы и один из делегатов выразили 

признательность за впервые представленный секретариатом доклад о выполнении 

целевых показателей на 2022 год и заявили, что в будущих итерациях этот документ 

выиграл бы от большей согласованности во избежание возможного дублирования 

отчетности, особенно в отношении основного обслуживания заседаний. 

14. Представители некоторых региональных групп и ряд делегатов приветствовали 

утверждение выделения дополнительных ресурсов для ЮНКТАД на 2023 год. Они 

призвали секретариат проинформировать государства-члены о конкретном 

распределении девяти должностей в рамках подпрограмм. Представитель одной из 

региональных групп призвал ЮНКТАД возобновить практику проведения для 

государств-членов неофициальных брифингов по окончательному варианту 

брошюры, подготовленному для рассмотрения Генеральной Ассамблеей, и сообщить 

государствам-членам о любых изменениях, внесенных в документ после его 

утверждения Рабочей группой. 

15. Представители многочисленных региональных групп и один делегат 

приветствовали прогресс в определении параметров таблицы планируемых 

результатов с измеримыми показателями в целях реализации Бриджтаунского пакта в 

соответствии с просьбой государств-членов, а также предстоящий брифинг по этому 

вопросу. 

16. Представители ряда региональных групп заявили, что с нетерпением ожидают 

выхода ежегодного доклада UNCTAD Annual Report, в котором будут дополнены 
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результаты за 2022 год, представленные в документе, содержащем план по 

программам. 

17. Представитель одной региональной группы также призвал секретариат 

продолжить изучение путей и средств укрепления существующих механизмов, 

позволяющих государствам-членам выполнять надзорную роль, в том числе во время 

представления ежегодного доклада Генерального секретаря Совету по торговле и 

развитию. 

18. Представитель другой региональной группы подтвердил важность включения 

извлеченных уроков и выводов по итогам оценок в план по программам. Важно, чтобы 

проекты постоянно отслеживались на предмет их отдачи, особенно для получателей 

проектов. 

19. Представитель другой региональной группы подчеркнул важность 

неполитизированности реализации программ и отметил, что приоритеты группы,  

в соответствии с Бриджтаунским пактом, были должным образом учтены в документе, 

включая те, которые связаны с усилением интеграции. Поэтому он приветствовал 

сотрудничество ЮНКТАД с региональными организациями. Он также приветствовал 

приверженность решению экологического аспекта и призвал секретариат 

использовать свои сравнительные преимущества для решения вопросов торговли и 

развития во избежание дублирования с другими организациями. 

20. Один из делегатов заметил, что фраза «война на Украине» присутствует в 

нескольких пунктах документа. Он заявил, что это считается неприемлемым. Кроме 

того, в пункте 12.12 он призвал авторов с большей осторожностью подходить к 

прогнозам о том, что кризис на Украине будет иметь экономические последствия в 

глобальном масштабе. В начале 2023 года трудно было предположить, продолжится 

ли кризис в 2024 году, обострится либо пойдет на убыль. Он предложил формулировку 

«геополитическая напряженность» или «геополитические вызовы». Он отметил, что 

его делегация проинструктирует коллег из Нью-Йорка в Пятом комитете об изменении 

формулировки. Представитель одной из региональных групп заявил в ответ, что члены 

Организации Объединенных Наций четко определили свое мнение в резолюции  

ES-11/1 Генеральной Ассамблеи от 2 марта 2022 года, в которой выражено сожаление 

по поводу агрессии Российской Федерации против Украины, и предложил 

использовать эту согласованную формулировку в качестве более подходящей. 

21. Представитель другой региональной группы заявил, что крайне важно 

учитывать уязвимость малых островных развивающихся государств, и подтвердил 

необходимость того, чтобы ЮНКТАД имела специальную программу по малым 

островным развивающимся государствам с соответствующим финансированием. 

Другой делегат отметил, что четыре трансформации четко изложены в документе, 

содержащем план по программам, и призвал секретариат учесть в рамках 

запланированных мероприятий конкретные факторы уязвимости малых островных 

развивающихся государств, включая управление долгом, изменение климата, 

финансирование развития, морской транспорт и логистику. 

22. Представитель другой региональной группы подчеркнул важность 

мероприятий по техническому сотрудничеству и настоятельно призвал секретариат 

изыскать и обеспечить необходимые внебюджетные ресурсы, в том числе для оценки 

воздействия решений Всемирной торговой организации на развивающиеся страны.  

Он подчеркнул важность обеспечения необходимых ресурсов для имеющейся в 

составе ЮНКТАД Группы помощи палестинскому народу в соответствии с 

обязательствами по Бриджтаунскому пакту. 

23. Один из делегатов попросил секретариат дать разъяснения по поводу девяти 

новых должностей и того, будет ли какая-либо из них выделена для Группы помощи 

палестинскому народу. 

24. Некоторые делегаты подчеркнули, что одним из внешних факторов, 

упомянутых в отношении плана по программам на 2024 год, является сохранение 

достаточного объема внебюджетных средств, и обратились к государствам-членам с 

настоятельным призывом сохранить и, по возможности, увеличить свои 
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внебюджетные взносы для обеспечения реализации всех запланированных 

мероприятий. 

25. Другой делегат дал высокую оценку возросшему внебюджетному 

финансированию в 2022 году и подчеркнул его важность для осуществления 

мероприятий в 2024 году. 

26. Другой делегат настоятельно призвал ЮНКТАД продолжать и активизировать 

проводимую работу по изучению последствий нетарифных мер. 

27. Несколько делегатов подчеркнули важность отражения и реализации всех трех 

основных направлений работы ЮНКТАД в соответствии с обязательствами по 

Бриджтаунскому пакту и с учетом конкретных проблем, с которыми сталкиваются 

развивающиеся страны. 

28. Один из делегатов высоко оценил предоставление отчета, содержащего 

информацию об управленческой деятельности в отношении гендерной 

представленности персонала ЮНКТАД и настоятельно призвал секретариат 

активизировать усилия по решению проблемы гендерного равновесия в учреждении. 

29. Некоторые делегаты призвали секретариат обеспечить необходимые ресурсы,  

с тем чтобы обязательства по Бриджтаунскому пакту могли быть выполнены, 

учитывая, что 2024 год ⸺ последний год перед следующей четырехгодичной 

конференцией. 

30. Отвечая на комментарии и вопросы о распределении девяти вновь созданных 

должностей, заместитель Генерального секретаря пояснил, что эти должности состоят 

из должности уровня С-3 и должности уровня С-4, утвержденных для Статистической 

службы; двух должностей уровня С-2, утвержденных для подпрограммы 1; должности 

уровня С-3 и должности уровня С-4, утвержденных для подпрограммы 4; а также 

должности уровня С-2, должности уровня С-3 и должности уровня С-5, утвержденных 

для подпрограммы 5. Он также подтвердил, что секретариат твердо намерен начиная 

с 2023 года восстановить практику неофициальных брифингов. Что же касается 

просьбы о проведении оценки решений Всемирной торговой организации,  

то заместитель Генерального секретаря сказал, что секретариат приветствует эту идею 

и изучит вопрос о возможностях ее реализации. По поводу обеспечения гендерного 

равенства он сказал, что этот вопрос будет рассмотрен на следующем заседании 

Комитета по гендерным вопросам и что Генеральный секретарь ЮНКТАД совместно 

с директорами разработает стратегию по решению этого вопроса в каждом отделе. 

 B. Рассмотрение проекта плана по программам ЮНКТАД  

и показателей оценки их выполнения на 2024 год, часть A 

предлагаемого бюджета по программам 

(пункт 3 повестки дня) 

31. Директор Службы вспомогательного обслуживания по программам и 

управления ими ЮНКТАД представил обзор процесса рассмотрения и утверждения 

предлагаемого плана по программам на 2024 год. Первым шагом стало проведение 

«Сессии, посвященной подготовке к составлению плана по программам и показателей 

оценки их выполнения» (пункт 5) на восемьдесят четвертой сессии Рабочей группы по 

плану по программам и исполнению программ в октябре 2022 года, после чего были 

проведены консультации параллельно с подготовкой проекта предлагаемого плана по 

программам на 2024 год. Вторым шагом в этом процессе стало официальное 

рассмотрение проекта предлагаемого плана по программам на 2024 год на нынешней 

сессии Рабочей группы. Директор объяснил последующие этапы процесса составления 

бюджета по программам, который завершится утверждением документа Генеральной 

Ассамблеей в декабре 2023 года. 

32. Директор представил обновленную информацию о пробном годичном 

бюджетном цикле, подтвердив, что в 2022 году Генеральная Ассамблея в своей 

резолюции 77/267 утвердила формат бюджета на годичной основе. Он также затронул 

некоторые основные особенности документа о годичном бюджете по программам и 
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провел краткий обзор технических деталей документа, включая ограниченное число 

слов и предварительный характер значений целевых показателей по результатам  

2022 года, которые будут приведены в соответствие с «Умоджей» в окончательном 

варианте. Наконец, он пояснил, что Статистическая служба отражена в разделе 

документа «Общая направленность» (в рамках «Исполнительного руководства и 

управления»), а целевые показатели Статистической службы перенесены в таблицу 

результатов сквозной деятельности. 

33. Представитель одной из региональных групп отметил, что в первом пункте 

раздела «Общая направленность» документа, содержащего план по программам, не 

упоминается «соблюдение прав человека, включая гендерное равноправие».  

Он попросил секретариат сохранить эту согласованную формулировку, 

содержащуюся в документе, рассмотренном и утвержденном Рабочей группой  

в 2022 году. Кроме того, ссылаясь на пункт 12.2, он заявил, что упоминание «усиления 

расхождений» между развитыми и развивающимися странами не является 

необходимым, и предложил секретариату пересмотреть формулировку с заменой на 

«будь то внутри стран или между ними». 

34. Представитель другой региональной группы выдвинула предложение о том, 

что, учитывая важность сотрудничества и работы ЮНКТАД с различными 

учреждениями, включая Всемирную торговую организацию и Международный 

торговый центр, секретариату следует добавить в конце пункта 12.10 фразу о работе с 

этими учреждениями. Она также попросила секретариат уточнить цели упомянутых 

рабочих групп и комитетов. 

35. Один из делегатов отметил, что резолюцию под названием «Необходимость 

прекращения экономической, торговой и финансовой блокады, введенной 

Соединенными Штатами Америки против Кубы» и в настоящее время значащуюся в 

разделе полномочий документа, следует обновить с учетом последней резолюции, 

принятой в 2022 году. 

36. Отвечая на комментарии и вопросы, Директор находящейся в структуре 

ЮНКТАД Службы вспомогательного обслуживания по программам и управления ими 

пояснил, что упоминание прав человека и гендерного равенства в первом пункте 

документа было пересмотрено Комитетом по программе и координации в 2022 году,  

и поэтому секретариат придерживался этой утвержденной формулировки в нынешнем 

проекте документа. Кроме того, любые резолюции, которые не были обновлены до 

того, как документ был представлен на рассмотрение государств-членов, будут 

перепроверены секретариатом ЮНКТАД и также пройдут процесс пересмотра  

в Нью-Йорке. Наконец, он подтвердил, что все предложенные изменения конкретных 

пунктов будут учтены в пересмотренном варианте, который будет распространен для 

дальнейшего рассмотрения государствами-членами.  

37. Директор Отдела глобализации и стратегий развития ЮНКТАД представил 

запланированную работу отдела на 2024 год, в рамках которой основное внимание 

будет уделяться продолжению анализа финансовых и макроэкономических 

диспропорций в мировой экономике. Хотя проблемы структурного преобразования и 

индустриализации по-прежнему являются ключевой проблемой для развивающихся 

стран, в исследованиях отдела особое внимание будет также уделяться необходимости 

учета воздействия изменения климата на перспективы развития глобального Юга. 

38. Поскольку в 2024 году будет отмечаться шестидесятая годовщина ЮНКТАД, 

может быть предусмотрена дополнительная работа, связанная с этим событием. Тремя 

направлениями деятельности, выделенными в документе являются: a) вопросы 

приемлемости уровня задолженности в развивающихся странах и риск, который они 

представляют для реализации Повестки дня в области устойчивого развития на период 

до 2030 года; b) повышение оперативности в предоставлении основанного на фактах и 

данных анализа, отражающего проблемы государств-членов, в целях реализации 

Повестки дня на период до 2030 года для всех; особо важное значение в этой области 

работы имел документ «Пульс ЦУР [целей в области устойчивого развития]»  

с динамическим содержимым; и c) помощь палестинским политикам и другим 

заинтересованным сторонам в выработке рациональной экономической политики с 
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использованием макроэкономической модели палестинской экономики, 

разработанной ЮНКТАД. 

39. Некоторые региональные группы заявили о заметном улучшении отчетности по 

сравнению с предыдущим периодом. Они предложили изменить формулировку 

показателя эффективности на 2022 год, касающегося результата 1 («продвижение 

анализа и политических предложений для мониторинга ситуации в области 

задолженности развивающихся стран»). Одна из региональных групп заявила, что в 

дальнейшем было бы желательно еще больше усилить систему отчетности о 

воздействии результатов коммуникационной деятельности. 

40. В том, что касается проекта под названием «Содействие экономической 

диверсификации и устойчивости малых островных развивающихся государств в целях 

устойчивого восстановления после потрясения COVID-19» одна региональная группа 

отметила, что в пункте, который носит описательный характер, слишком много 

внимания обращено на «контекст», а не на «воздействие». Кроме того, ее 

представитель предложил изменить формулировку результата за 2022 год так, чтобы 

он лучше отражал соответствующие мероприятия. 

41. Директор Отдела инвестиций и предпринимательства ЮНКТАД подробно 

рассказал о том, как Бриджтаунский пакт изменил стратегию подпрограммы, уделив 

особое внимание вопросам глобального налогообложения и инвестиций, 

регулирования устойчивого финансирования, а также финансирования, связанного с 

изменением климата. Он подчеркнул, что все четыре показателя эффективности 

подпрограммы наглядно свидетельствуют о стратегическом подходе к выполнению 

мандатов, предусмотренных Бриджтаунским пактом. Два из группы новых 

показателей (число государств-членов, присоединившихся к инициативам ЮНКТАД 

по модернизации национальной инфраструктуры отчетности в области устойчивого 

развития, и число государств-членов, принявших стратегии и инструменты ЮНКТАД 

по финансированию инвестиций в поддержку достижения климатических и 

экологических целей Повестки дня на период до 2030 года) непосредственно 

соответствуют целям трансформации финансирования развития и укрепления 

потенциала государств-членов для устранения зависимости экономического роста от 

деградации окружающей среды и выбросов парниковых газов (Бриджтаунский пакт, 

глава III, разделы B и C). В проекте бюджета по программам представлены 

доказательства эффективного функционирования и достижений подпрограммы, при 

этом все показатели свидетельствуют о том, что ожидания были превзойдены, а число 

достигнутых целевых показателей значительно возросло. 

42. Некоторые региональные группы высоко оценили значимость и качество 

показателей эффективности, отобранных в рамках подпрограммы. Одна из 

региональных групп особо отметила эффективность подпрограммы в связи с 

перевыполнением проведения множества из запланированных ею мероприятий. 

Другая региональная группа попросила уделять больше внимания инвестиционному 

компоненту финансовых стратегий при оценке поддержки, оказываемой в достижении 

климатической и экологической цели Повестки дня на период до 2030 года. 

43. Сотрудница, исполняющая обязанности руководителя Отдела международной 

торговли и сырьевых товаров ЮНКТАД подчеркнула, что в рамках подпрограммы 

работа приведена в соответствие с четырьмя трансформациями и конкретными целями 

Бриджтаунского пакта. Она подчеркнула, что обновления подпрограммы, касающиеся 

фактических итогов 2022 года и новых запланированных результатов на 2024 год, 

затрагивают насущные вопросы, стоящие перед системой многосторонней торговли в 

связи с решением чрезвычайной климатической ситуации и содействием переходу к 

«зеленой» энергетике. Целевые показатели приводятся в разбивке для повышения 

прозрачности и подотчетности. В рамках подпрограммы проведена оценка цепочек 

создания стоимости в 10 странах, при этом особое внимание уделяется развитию 

региональных «зеленых» цепочек создания стоимости и интеграции аспекта 

изменения климата в создание Африканской континентальной зоны свободной 

торговли. 
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44. В ходе работы осуществлялась поддержка не имеющим выхода к морю 

развивающимся странам, зависящим от сырьевых товаров и уязвимым к ценовым 

потрясениям, путем проведения мероприятий по совершенствованию 

сельскохозяйственных производственно-сбытовых цепочек и региональной 

интеграции. Бенефициары расширили свои возможности в области сбора данных и 

включили рекомендации в области политики в экспортные стратегии в целях 

увеличения экспорта продукции с добавленной стоимостью. 

45. На торговых порталах соответствующих баз данных отдела  

было зарегистрировано в общей сложности 23 784 пользователя данных о нетарифных 

мерах, что превысило целевые показатели в 2000 дополнительно зарегистрированных 

пользователей и общего числа 17 500 пользователей. Расширенное использование 

информации способствовало повышению транспарентности торговли. 

Предоставление обновленных данных об экспортных ограничениях было актуально, 

например, для анализа воздействия войны на Украине. Использование информации о 

нетарифных мерах, опубликованной на торговых порталах, позволило политикам 

разработать более эффективные и целенаправленные нормативные акты. 

46. Другие обновления были связаны с работой в сфере услуг. Уроки, извлеченные 

из обзоров политики, способствовали укреплению потенциала ряда развивающихся 

стран в области разработки политики в области торговли услугами для 

диверсификации экономики, а из опыта многолетних совещаний экспертов по 

торговле, услугам и развитию ⸺ использованию возможностей и решению проблем, 

связанных с ростом объема торговли цифровыми услугами. Улучшение сбора и 

использования данных позволило учесть пробелы в наличии данных и поддержать 

разработку политики в области торговли услугами на основе фактических данных. 

47. Одна региональная группа предложила пересмотреть формулировку, с тем 

чтобы уточнить статус рабочей группы по данным для разработки политики и развития 

торговли услугами. Секретариат подтвердил принятие этого предложения. 

48. Директор Отдела технологии и логистики ЮНКТАД отметила, что нынешняя 

международная обстановка каскадных кризисов привела к тому, что работа отдела 

стала резко востребованной. Мандат отдела охватывает ключевые области цифровой 

экономики и цифровизации торговых процедур, включая упрощение процедур 

торговли, и направлен на повышение производственного потенциала развивающихся 

стран и ускорение процесса восстановления. На этот отдел приходится более 

половины мероприятий ЮНКТАД в области технического сотрудничества, два из 

семи основных изданий и значительная доля работы по формированию 

межправительственного консенсуса. Директор отметила, что отдел еще больше 

укрепил свою систему подотчетности и представил государствам-членам стратегию 

отдела, которая тесно связана с целями Бриджтаунского пакта. Она также представила 

результаты работы отдела, подробно описанные в плане по программам, которые были 

сосредоточены на цифровизации содействия упрощению процедур торговли, 

поддержке женщин-предпринимателей в области электронной торговли, 

автоматизации торговых процедур с применением «единого окна» и повышении 

устойчивости портов. Отдел выполнил поставленные задачи в 2022 году и 

рассчитывает продолжать делать это и в будущем. Однако выполнение расширенного 

мандата и удовлетворение возросших требований государств-членов затруднялось 

нехваткой ресурсов, в том числе должностей в регулярном бюджете. 

49. Некоторые региональные группы высоко оценили положительное влияние 

работы отдела на страны-бенефициары и призвали государства-члены выделять 

больше ресурсов на поддержание этой работы. 

50. Директор Отдела Африки, наименее развитых стран и специальных программ 

ЮНКТАД представил информацию о работе и результатах, связанных с мандатами 

отдела, а именно Бриджтаунским пактом и мандатами, выданными Экономическим и 

Социальным Советом, Генеральной Ассамблеей и программами действий для 

наименее развитых стран, развивающихся стран, не имеющих выхода к морю, и малых 

островных развивающихся государств. Он подчеркнул основные моменты работы по 

направлениям «Трансформация на основе диверсификации» и «Трансформация ради 
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более стабильной и устойчивой экономики», а также поддержку усилий по 

направлению «Трансформация многосторонности» Бриджтаунского пакта. Он также 

подчеркнул, как исследовательская и политическая работа, достижение консенсуса и 

техническая помощь усиливают друг друга и направляют программу работы. 

51. Подчеркнув, что замечания государств ⸺ членов ЮНКТАД учтены в плане 

работы отдела на 2024 год, он напомнил об извлеченных уроках. Наименее развитые 

страны, вышедшие из этой категории, добились лишь ограниченного прогресса в 

осуществлении структурных экономических преобразований. Они нуждались в 

поддержке, поскольку процесс их развития был долгосрочным. Необходимо, чтобы эта 

поддержка включала формализацию динамичной стратегии, ориентированной на 

развитие производственного потенциала, а не только на критерии выхода из категории 

наименее развитых стран. Что касается исследований и технической помощи, он особо 

отметил новый целевой результат, предложенный на 2024 год, представил 

обновленную информацию о результатах, достигнутых с октября 2022 года, и сообщил 

об общей эффективности подпрограммы 5. К ключевым областям деятельности 

относятся осуществление вклада в определение критериев наименее развитых стран; 

разработка оценок наличия пробелов в национальном производственном потенциале; 

укрепление производственного потенциала и содействие структурным 

преобразованиям в наименее развитых странах Азиатско-Тихоокеанского региона; 

согласованные стратегии развития производственного потенциала в наименее 

развитых странах Африки; альтернативные стратегии развития для малых островных 

развивающихся государств; и координация участия ЮНКТАД в предстоящей пятой 

Конференции Организации Объединенных Наций по наименее развитым странам в 

Дохе. 

52. Высоко оценив работу ЮНКТАД, одна региональная группа обратилась к 

ЮНКТАД с просьбой должным образом учитывать ориентации государств-членов,  

а также политический и многосторонний характер принятия решений при применении 

рамочных документов. 

53. Другая региональная группа отметила вопрос обновления данных в  

таблицах 12.29, 12.24 и 12.25 проекта плана по программам в целях лучшего 

понимания результатов и воздействия. 

54. Один из делегатов признал важность работы, проводимой отделом, особенно 

для Африки и наименее развитых стран, и запросил дополнительную информацию о 

распределении должностей в отделе. 

55. В ответ Директор заверил государства-члены, что данные в таблицах будут 

обновляться по мере возможности, исходя из наличия данных, и указал число 

выделенных отделу должностей. 

 C. Прочие вопросы 

56. Один из делегатов напомнил о неоднократных выступлениях, связанных с 

бюджетом Группы помощи палестинскому народу, включая участие в обсуждениях с 

нынешним и предыдущим генеральными секретарями ЮНКТАД. Группа 

осуществляла значительный объем деликатной и критически важной деятельности. 

Государство Палестина не являлось бенефициаром программ, подобных тем, которые 

предназначены для наименее развитых стран. Он отметил, что работа Группы тесно 

связана с целями ЮНТАД при создании этого учреждения и отражена в решениях 

Организации Объединенных Наций. Его региональная группа также четко обозначила 

свою позицию до и после шестнадцатой сессии Конференции, и ЮНКТАД имеет 

мандат, который должен быть выполнен и который поддерживает строительство 

независимого государства. Он предложил ЮНКТАД пересмотреть концепцию 

Группы и штатное расписание, поскольку положение в 2023 году не является 

адекватным. 
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57. Заместитель Генерального секретаря ЮНКТАД принял к сведению эту просьбу 

и заверил его, что секретариат изучит возможность применения более комплексного 

подхода и рассмотрит вопрос о том, как реорганизовать работу. 

58. Другой делегат вновь выразил обеспокоенность по поводу географического 

представительства. Высоко оценив доклады по этому вопросу, он предложил 

секретариату поработать над условиями представительства стран и попросил 

продолжить предоставление информации о географическом представительстве. 

 D. Заключительное пленарное заседание 

59. Заместитель Генерального секретаря ЮНКТАД подчеркнул успешные итоги 

сессии, в ходе которой был достигнут консенсус по пересмотренному предлагаемому 

плану по программам на 2024 год, который будет представлен в Нью-Йорке. Процесс 

заключался в непрерывным совершенствовании. Работа по улучшению результатов и 

показателей эффективности будет продолжена. Секретариат организует консультацию 

по предлагаемой таблице планируемых результатов, что помогло бы продвинуться в 

реализации управления, ориентированного на результаты. Заместитель Генерального 

секретаря подтвердил, что, вероятно, в мае 2023 года будет организован специальный 

брифинг для руководства, посвященный окончательному варианту плана по 

программам на 2024 год, представленному Нью-Йорком для рассмотрения 

Генеральной Ассамблеей и ее главными комитетами. Он также представит членам 

обновленную информацию о ресурсах. 

60. Заместитель Генерального секретаря кратко изложил цели комитетов и рабочих 

групп ЮНКТАД, учрежденных Генеральным секретарем ЮНКТАД. Комитет по 

гендерным вопросам будет осуществлять стратегическое руководство основной 

работой в гендерной сфере для обеспечения актуальности, согласованности политики 

и надлежащего распределения ресурсов на мероприятия. Статистический 

координационный комитет обеспечивал координацию статистической деятельности 

ЮНКТАД и, таким образом, выявлял и использовал преимущества взаимодействия 

между отделами. Рабочая группа по окружающей среде и изменению климата 

определила, как всецело интегрировать вопросы окружающей среды и изменения 

климата с точки зрения развития в работу ЮНКТАД. Группа также обеспечила 

организационную согласованность и взаимодействие в вопросах климата и 

окружающей среды в рамках всех подпрограмм. Перед рабочей группой по Группе 20 

была поставлена задача прилагать на внутреннем уровне более энергичные усилия в 

рамках всей ЮНКТАД в отношении Группы 20. Заместитель Генерального секретаря 

был бы готов также предоставить более подробную информацию на брифинге 

руководства. 

61. Он отметил, что одним из главных приоритетов Генерального секретаря 

ЮНКТАД является создание учреждения, более сбалансированного с точки зрения 

гендерного и географического представительства, как это отметили делегации в своих 

комментариях. В последующих документах предполагается представить результаты, 

охватывающие различные географические регионы. 

62. Представители нескольких региональных групп отметили, что подготовка к 

сессии и ее документация отражают явные улучшения. Одна из региональных групп 

призвала к постоянному сотрудничеству с секретариатом для обеспечения 

совершенствования работы ЮНКТАД, особенно в целях поддержки развивающихся 

стран. Другая региональная группа всецело выразила поддержку работы по 

совершенствованию управления, ориентированного на результаты, посредством 

составления многолетнего плана и таблицы планируемых результатов. Несмотря на 

улучшения в нынешнем представлении информации о результатах, еще предстоит 

работа по обеспечению того, чтобы отчетность не ограничивалась подсчетом 

публикаций, встреч и мероприятий, а вместо этого давала представление о 

воздействии работы учреждения на местах. Другая региональная группа, высоко 

оценивая конструктивный подход к выслушиванию замечаний и предложений членов, 

задалась вопросом, соответствует ли межправительственная структура ЮНКТАД 
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своему назначению, поскольку сессия завершилась быстро. Ее представитель призвал 

делегации к решительному участию в заседаниях, как это предусмотрено 

Бриджтаунским пактом. Председатель сессии согласился с необходимостью более 

активного участия делегаций. 

63. Некоторые делегаты отметили важность присутствия на заседаниях 

должностных лиц высокого уровня и выразили удовлетворение тем, что именно так и 

произошло на нынешней сессии. 

 III. Организационные вопросы 

 A. Выборы должностных лиц 

(пункт 1 повестки дня) 

64. На своем первом пленарном заседании 24 января 2023 года Рабочая группа по 

плану по программам и исполнению программ избрала своим Председателем  

г-жу Приянку Чаухан (Индия), а заместителем Председателя-Докладчиком —  

г-на Габриэля М. Ококо (Нигерия). 

 B. Утверждение повестки дня и организация работы 

(пункт 2 повестки дня) 

65. Также на своем первом пленарном заседании Рабочая группа утвердила свою 

предварительную повестку дня, содержащуюся в документе TD/B/WP/320. Таким 

образом, повестка дня была следующей: 

1. Выборы должностных лиц. 

2. Утверждение повестки дня и организация работы. 

3. Рассмотрение проекта плана по программам ЮНКТАД и показателей 

оценки их выполнения на 2024 год, части II предлагаемого бюджета по 

программам. 

4.  Предварительная повестка дня восемьдесят шестой сессии Рабочей 

группы по плану по программам и исполнению программ. 

5. Прочие вопросы. 

6. Утверждение доклада Рабочей группы Совету по торговле и развитию. 

 C. Предварительная повестка дня восемьдесят шестой сессии 

Рабочей группы по плану по программам и исполнению программ 

(пункт 4 повестки дня) 

66. На своем заключительном пленарном заседании 27 января 2023 года Рабочая 

группа утвердила предварительную повестку дня своей восемьдесят шестой сессии, 

содержащуюся в неофициальном документе от 24 января 2023 года (см. приложение I). 

 D. Прочие вопросы 

(пункт 5 повестки дня) 

67. Прочих вопросов на рассмотрение Рабочей группы не поступало. 
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 E. Утверждение доклада Рабочей группы Совету по торговле  

и развитию 

(пункт 6 повестки дня) 

68. На своем заключительном пленарном заседании 27 января 2023 года Рабочая 

группа утвердила доклад о работе сессии и поручила заместителю Председателя-

Докладчику под руководством Председателя доработать доклад Совету по торговле и 

развитию. 
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Приложение I 

  Предварительная повестка дня восемьдесят шестой 
сессии Рабочей группы 

1. Выборы должностных лиц. 

2. Утверждение повестки дня и организация работы. 

3. Рассмотрение деятельности ЮНКТАД по техническому сотрудничеству и ее 

финансирования. 

4. Оценка деятельности ЮНКТАД: 

a) оценка деятельности ЮНКТАД: обзор; 

b) независимая оценка подпрограммы 2 ЮНКТАД: инвестиции и 

предпринимательство. 

5. Сессия, посвященная подготовке к составлению плана по программам  

на 2025 год и показателей оценки их выполнения. 

6. Предварительная повестка дня восемьдесят седьмой сессии Рабочей группы 

7. Прочие вопросы. 

8. Утверждение доклада Рабочей группы Совету по торговле и развитию. 
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Приложение II 

  Участники* 

1. На сессии присутствовали представители следующих членов Рабочей группы 

по плану по программам и исполнению программ: 

Албания Латвия 

Ангола Ливан 

Бангладеш Мадагаскар 

Барбадос Малави 

Боливия (Многонациональное  

Государство) 

Малайзия 

Мальдивские Острова 

Ботсвана Марокко 

Бразилия Монголия 

Венесуэла (Боливарианская 

Республика) 

Намибия  

Непал 

Вьетнам Нигерия 

Гаити Оман 

Гамбия Пакистан 

Гондурас Панама 

Государство Палестина Перу 

Демократическая Республика Конго Польша 

Джибути Португалия 

Доминиканская Республика Российская Федерация 

Египет Саудовская Аравия 

Замбия Сербия 

Зимбабве 

Индия 

Соединенное Королевство 

Великобритании и Северной Ирландии 

Индонезия Соединенные Штаты Америки 

Ирак Судан 

Испания Тринидад и Тобаго 

Йемен Тунис 

Кабо-Верде Турция 

Камбоджа Филиппины 

Кения Чехия 

Китай Швеция 

Колумбия Шри-Ланка 

Конго Эфиопия 

Кот-д'Ивуар Южная Африка 

Куба Ямайка 

Кувейт  

2. На сессии присутствовали представители следующих государств, не 

являющихся членами Рабочей группы: 

Фиджи 

Самоа 

3. На сессии были представлены следующие межправительственные организации: 

Международный совет по оливкам 

4. На сессии были представлены следующие специализированные учреждения и 

связанные организации: 

Экономическая и социальная комиссия для Азии и Тихого океана 

    

  

 * В этом списке указаны зарегистрировавшиеся участники. Список участников  

см. TD/B/WP(83)/INF.2. 
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	29. Некоторые делегаты призвали секретариат обеспечить необходимые ресурсы,  с тем чтобы обязательства по Бриджтаунскому пакту могли быть выполнены, учитывая, что 2024 год ⸺ последний год перед следующей четырехгодичной конференцией.
	30. Отвечая на комментарии и вопросы о распределении девяти вновь созданных должностей, заместитель Генерального секретаря пояснил, что эти должности состоят из должности уровня С-3 и должности уровня С-4, утвержденных для Статистической службы; двух ...
	B. Рассмотрение проекта плана по программам ЮНКТАД  и показателей оценки их выполнения на 2024 год, часть A предлагаемого бюджета по программам (пункт 3 повестки дня)

	31. Директор Службы вспомогательного обслуживания по программам и управления ими ЮНКТАД представил обзор процесса рассмотрения и утверждения предлагаемого плана по программам на 2024 год. Первым шагом стало проведение «Сессии, посвященной подготовке к...
	32. Директор представил обновленную информацию о пробном годичном бюджетном цикле, подтвердив, что в 2022 году Генеральная Ассамблея в своей резолюции 77/267 утвердила формат бюджета на годичной основе. Он также затронул некоторые основные особенности...
	33. Представитель одной из региональных групп отметил, что в первом пункте раздела «Общая направленность» документа, содержащего план по программам, не упоминается «соблюдение прав человека, включая гендерное равноправие».  Он попросил секретариат сох...
	34. Представитель другой региональной группы выдвинула предложение о том, что, учитывая важность сотрудничества и работы ЮНКТАД с различными учреждениями, включая Всемирную торговую организацию и Международный торговый центр, секретариату следует доба...
	35. Один из делегатов отметил, что резолюцию под названием «Необходимость прекращения экономической, торговой и финансовой блокады, введенной Соединенными Штатами Америки против Кубы» и в настоящее время значащуюся в разделе полномочий документа, след...
	36. Отвечая на комментарии и вопросы, Директор находящейся в структуре ЮНКТАД Службы вспомогательного обслуживания по программам и управления ими пояснил, что упоминание прав человека и гендерного равенства в первом пункте документа было пересмотрено ...
	37. Директор Отдела глобализации и стратегий развития ЮНКТАД представил запланированную работу отдела на 2024 год, в рамках которой основное внимание будет уделяться продолжению анализа финансовых и макроэкономических диспропорций в мировой экономике....
	38. Поскольку в 2024 году будет отмечаться шестидесятая годовщина ЮНКТАД, может быть предусмотрена дополнительная работа, связанная с этим событием. Тремя направлениями деятельности, выделенными в документе являются: a) вопросы приемлемости уровня зад...
	39. Некоторые региональные группы заявили о заметном улучшении отчетности по сравнению с предыдущим периодом. Они предложили изменить формулировку показателя эффективности на 2022 год, касающегося результата 1 («продвижение анализа и политических пред...
	40. В том, что касается проекта под названием «Содействие экономической диверсификации и устойчивости малых островных развивающихся государств в целях устойчивого восстановления после потрясения COVID-19» одна региональная группа отметила, что в пункт...
	41. Директор Отдела инвестиций и предпринимательства ЮНКТАД подробно рассказал о том, как Бриджтаунский пакт изменил стратегию подпрограммы, уделив особое внимание вопросам глобального налогообложения и инвестиций, регулирования устойчивого финансиров...
	42. Некоторые региональные группы высоко оценили значимость и качество показателей эффективности, отобранных в рамках подпрограммы. Одна из региональных групп особо отметила эффективность подпрограммы в связи с перевыполнением проведения множества из ...
	43. Сотрудница, исполняющая обязанности руководителя Отдела международной торговли и сырьевых товаров ЮНКТАД подчеркнула, что в рамках подпрограммы работа приведена в соответствие с четырьмя трансформациями и конкретными целями Бриджтаунского пакта. О...
	44. В ходе работы осуществлялась поддержка не имеющим выхода к морю развивающимся странам, зависящим от сырьевых товаров и уязвимым к ценовым потрясениям, путем проведения мероприятий по совершенствованию сельскохозяйственных производственно-сбытовых ...
	45. На торговых порталах соответствующих баз данных отдела  было зарегистрировано в общей сложности 23 784 пользователя данных о нетарифных мерах, что превысило целевые показатели в 2000 дополнительно зарегистрированных пользователей и общего числа 17...
	46. Другие обновления были связаны с работой в сфере услуг. Уроки, извлеченные из обзоров политики, способствовали укреплению потенциала ряда развивающихся стран в области разработки политики в области торговли услугами для диверсификации экономики, а...
	47. Одна региональная группа предложила пересмотреть формулировку, с тем чтобы уточнить статус рабочей группы по данным для разработки политики и развития торговли услугами. Секретариат подтвердил принятие этого предложения.
	48. Директор Отдела технологии и логистики ЮНКТАД отметила, что нынешняя международная обстановка каскадных кризисов привела к тому, что работа отдела стала резко востребованной. Мандат отдела охватывает ключевые области цифровой экономики и цифровиза...
	49. Некоторые региональные группы высоко оценили положительное влияние работы отдела на страны-бенефициары и призвали государства-члены выделять больше ресурсов на поддержание этой работы.
	50. Директор Отдела Африки, наименее развитых стран и специальных программ ЮНКТАД представил информацию о работе и результатах, связанных с мандатами отдела, а именно Бриджтаунским пактом и мандатами, выданными Экономическим и Социальным Советом, Гене...
	51. Подчеркнув, что замечания государств ⸺ членов ЮНКТАД учтены в плане работы отдела на 2024 год, он напомнил об извлеченных уроках. Наименее развитые страны, вышедшие из этой категории, добились лишь ограниченного прогресса в осуществлении структурн...
	52. Высоко оценив работу ЮНКТАД, одна региональная группа обратилась к ЮНКТАД с просьбой должным образом учитывать ориентации государств-членов,  а также политический и многосторонний характер принятия решений при применении рамочных документов.
	53. Другая региональная группа отметила вопрос обновления данных в  таблицах 12.29, 12.24 и 12.25 проекта плана по программам в целях лучшего понимания результатов и воздействия.
	54. Один из делегатов признал важность работы, проводимой отделом, особенно для Африки и наименее развитых стран, и запросил дополнительную информацию о распределении должностей в отделе.
	55. В ответ Директор заверил государства-члены, что данные в таблицах будут обновляться по мере возможности, исходя из наличия данных, и указал число выделенных отделу должностей.
	C. Прочие вопросы

	56. Один из делегатов напомнил о неоднократных выступлениях, связанных с бюджетом Группы помощи палестинскому народу, включая участие в обсуждениях с нынешним и предыдущим генеральными секретарями ЮНКТАД. Группа осуществляла значительный объем деликат...
	57. Заместитель Генерального секретаря ЮНКТАД принял к сведению эту просьбу и заверил его, что секретариат изучит возможность применения более комплексного подхода и рассмотрит вопрос о том, как реорганизовать работу.
	58. Другой делегат вновь выразил обеспокоенность по поводу географического представительства. Высоко оценив доклады по этому вопросу, он предложил секретариату поработать над условиями представительства стран и попросил продолжить предоставление инфор...
	D. Заключительное пленарное заседание

	59. Заместитель Генерального секретаря ЮНКТАД подчеркнул успешные итоги сессии, в ходе которой был достигнут консенсус по пересмотренному предлагаемому плану по программам на 2024 год, который будет представлен в Нью-Йорке. Процесс заключался в непрер...
	60. Заместитель Генерального секретаря кратко изложил цели комитетов и рабочих групп ЮНКТАД, учрежденных Генеральным секретарем ЮНКТАД. Комитет по гендерным вопросам будет осуществлять стратегическое руководство основной работой в гендерной сфере для ...
	61. Он отметил, что одним из главных приоритетов Генерального секретаря ЮНКТАД является создание учреждения, более сбалансированного с точки зрения гендерного и географического представительства, как это отметили делегации в своих комментариях. В посл...
	62. Представители нескольких региональных групп отметили, что подготовка к сессии и ее документация отражают явные улучшения. Одна из региональных групп призвала к постоянному сотрудничеству с секретариатом для обеспечения совершенствования работы ЮНК...
	63. Некоторые делегаты отметили важность присутствия на заседаниях должностных лиц высокого уровня и выразили удовлетворение тем, что именно так и произошло на нынешней сессии.
	III. Организационные вопросы
	A. Выборы должностных лиц (пункт 1 повестки дня)


	64. На своем первом пленарном заседании 24 января 2023 года Рабочая группа по плану по программам и исполнению программ избрала своим Председателем  г-жу Приянку Чаухан (Индия), а заместителем Председателя-Докладчиком —  г-на Габриэля М. Ококо (Нигерия).
	B. Утверждение повестки дня и организация работы (пункт 2 повестки дня)

	65. Также на своем первом пленарном заседании Рабочая группа утвердила свою предварительную повестку дня, содержащуюся в документе TD/B/WP/320. Таким образом, повестка дня была следующей:
	C. Предварительная повестка дня восемьдесят шестой сессии Рабочей группы по плану по программам и исполнению программ (пункт 4 повестки дня)

	66. На своем заключительном пленарном заседании 27 января 2023 года Рабочая группа утвердила предварительную повестку дня своей восемьдесят шестой сессии, содержащуюся в неофициальном документе от 24 января 2023 года (см. приложение I).
	D. Прочие вопросы (пункт 5 повестки дня)

	67. Прочих вопросов на рассмотрение Рабочей группы не поступало.
	E. Утверждение доклада Рабочей группы Совету по торговле  и развитию (пункт 6 повестки дня)

	68. На своем заключительном пленарном заседании 27 января 2023 года Рабочая группа утвердила доклад о работе сессии и поручила заместителю Председателя-Докладчику под руководством Председателя доработать доклад Совету по торговле и развитию.
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